

昨年の2月「緑のふるさと協力隊」への参加が決まり、私の元へ「派遣先一覧」が送られました。

「かわねもとまち?ほんまち?」と読み方すら知らないその頃の私。静岡県なら気候も穏やかだし、ミカンの産地だし、愛媛と似ているかも…。そんな軽い気持ちで、

第一希望の欄に「川根本町」と書きました。

あれから約1年。私の選択は間違つていませんでした。希望理由はかなり適当でした。が、本町に来たことを後悔したことには一度もありません。

この一年、とにかく人に助けられてばかりでした。協力隊は無償ボランティアなので、活動先で報酬を受け取れません。生活費は町から支給され月5万円。なんともつまらない生活を強いられるわけですが、今まで無事生きてこられました。それもこれも本町の皆さんのおかげです。

この町で「生きていく」

「地域が協力隊を育てる」という考え方を投げかけた美希さんこれからこの町の一住民として、どのような未来予想図を描いていくのか「今までありがとうございましたではなく「これからも、よろしく」そんな思いが込められたカントリーロード「ラスト・メッセージ」

お金には代えられない出会いと経験の数々は、私の「人生の財産」です。

広報かわねほんちょうの「カントリーロード」はこれで連載終了しますが、ブログ「徒然かつこin川根本町」は、これからセカンドシーズンに突入します。こうご期待です！
<http://katsuko-topparohey.seesaa.net/>



とはいわゆるアイデアマン。突拍子もないことを言い出しつて、皆さんから煙たがれることも多いかもしれません、ひるむことなく発言・行動していくたいです。これからは「協力隊」ではなく「共に生きる地域住民の一人」として、時に厳しく接していただけたらうれしいです。

とは言つても、協力隊の肩書きがなくなることに不安もあります。協力隊時代との生活のギャップに耐えられるだろか。「ただの人」になつた私に何ができるだろうか…。

協力隊がいかに恵まれていたかということを、今ひしひと感じます。いろんな人の支えの中で、かけがえのない時間を感じます。お金には代えられない出会いと経験の数々は、私の「人生の財産」です。

「地域が協力隊を育てる」と言つても過言ではありません。皆さんには、今後も協力隊（元協力隊）の活動に関心を寄せていただければうれしく思います。

本町の皆さん、今までありがとうございました。そして、これからも、神東美希をよろしくお願いします。

ここにも、一つの物語。広報かわねほんちょう